

Routenplanung 2023

Im Mai - Juni geht es nach Schweden und Norwegen verbunden mit einem Besuch beim Göttibub von Christine.

Im Juli wo alle Ferien haben bleiben wir zu Hause.

Anfangs August machen wir eine Flussfahrt mit der "Excellence" von Holland nach Belgien und zurück.

Was ab Mitte August passiert wissen wir noch nicht.

Im September fahren wir nach Südfrankreich und machen noch eine Woche Hausbootferien auf dem Canal du Midi.

Im Oktober ist wie immer ein Kurztrip nach Lindau (früher Bad Dürkheim) geplant.

